

Red de Escuelas Líderes abre convocatoria para sumar nuevos establecimientos comprometidos con la innovación educativa

Con el propósito de visibilizar la innovación educativa orientada a la mejora sostenida de los aprendizajes en el sistema educativo, la Red de Escuelas Líderes (REL), que este año celebra 18 años de trayectoria, abrió una nueva convocatoria para incorporar establecimientos de todo el país, que estén implementando proyectos de innovación en contextos de vulnerabilidad. De esta forma, la REL —impulsada por Fundación Educativa Arauco, Fundación Minera Escondida, El Mercurio y Fundación Chile— busca ampliar su red de trabajo colaborativo, que hoy reúne a más de 100 escuelas, liceos y colegios, comprometidos con el



fortalecimiento de la educación.

La invitación dirigida a establecimientos de dependencia pública, particular-subvencionada y adminis-

tración delegada, es a presentar hasta el 6 de agosto una iniciativa original desarrollada por la propia institución, que esté innovando para la mejora educativa y que cuente

con evidencia y resultados sobre el proceso, el impacto u otros. Los centros educativos seleccionados serán reconocidos en un evento a realizarse en el segundo semestre de

- **El llamado es a escuelas, liceos y colegios que estén implementando iniciativas originales para la mejora educativa y que respondan de manera pertinente a la realidad de sus territorios y comunidades.**

2025, y sus proyectos serán dados a conocer en el diario El Mercurio y educarchile.

Valentina Quiroga, gerenta de Desarrollo Humano de Fundación Chile.

“Lo valioso de la Red de Escuelas Líderes es que, tras recibir un reconocimiento nacional, los establecimientos seleccionados se integran a un colectivo que reúne a más de un centenar de centros educativos de todo el país. Juntos, intercambian prácticas, reflexionan y colaboran para fortalecer y transformar sus prácticas pedagógicas, de acuerdo a su propio contexto y territorio”, señala

Para participar, se deben presentar proyectos de innovación con al menos un año de implementación, en alguna de las cuatro categorías: Innovación Pedagógica; Bienestar, Salud Mental y Convivencia Educativa; Escuela y Comunidad; y Desarrollo de Habilidades del Siglo XXI.

Las bases y requisitos de postulación se pueden encontrar en el sitio de la red, en www.escuelaslideres.cl